Decimo séptimo Boletín de la Industria Automotriz.

Del 26 de junio al 2 de julio 2010

NOTAS NACIONALES

Espera Querétaro inversiones en el sector automotriz

El gobierno del estado está en pláticas con empresas del sector automotriz para generar inversiones por unos 200 millones de dólares y establecer una armadora en la entidad.

"Hay varias empresas con las que estamos a punto de cerrar, pero hay una con la que se hacen esfuerzos muy importantes y se espera una inversión de poco más de 200 millones de dólares", dijo el gobernador, José Calzada Rovirosa, en entrevista durante el Encuentro de Negocios con el Sector Automotriz, el mandatario adelantó que dicha inversión generaría unos mil 500 nuevos empleos a nivel local.

http://www.elfinanciero.com.mx/ElFinanciero/Portal/cfpages/contentmgr.cfm?docId=269627&docTipo=1&orderby=docid&sortby=ASC

Logra Coahuila 'triplete' vehicular

Los descuentos otorgados en el estado al pago de derechos vehiculares impacta positivamente en distintos frentes.

Para Coahuila, otorgar descuentos sobre el ISAN y la tenencia, desde el año pasado, a quienes adquieren autos nuevos, le ha significado un "triplete" de impactos positivos: mayores participaciones en sus finanzas, reactivación de la industria automotriz y beneficios para los consumidores.

http://www.vanguardia.com.mx/logracoahuilatripletevehicular-514202.html

Superan exportadores la crisis

Las empresas exportadoras de Guanajuato dejaron atrás la crisis económica mundial que frenó el crecimiento en este sector el año pasado.

Con excepción de los sectores textil, sombrerería y artesanías, el resto de las industrias reporta un repunte en sus exportaciones en el primer cuatrimestre del año, comparativamente al año pasado pero también con respecto a 2008.

http://www.am.com.mx/Nota.aspx?ID=411249

Decimo séptimo Boletín de la Industria Automotriz.

Del 26 de junio al 2 de julio 2010

NOTAS INTERNACIONALES

Automotrices europeas deben reducir capacidad: ejecutivo de Ford

Bilbao, España, 23 de junio. - La industria automotriz de Europa necesita enfrentar los problemas de sobrecapacidad de producción, los cuales han empeorado desde el inicio de la desaceleración, dijo el jefe de las operaciones europeas de la automotriz estadounidense Ford.

La industria automotriz europea tendría un 35 por ciento de sobrecapacidad, pero los fabricantes de autos enfrentan la oposición de los gobiernos y sindicatos para cerrar plantas y recortar empleos.

http://www.elfinanciero.com.mx/ElFinanciero/Portal/cfpages/contentmgr.cfm?docId=269541&docTipo=1&orderby=docid&sortby=ASC

Industria automotriz acelera sus ventas en Colombia

Con el acelerador al piso avanzan las ventas de la industria automotriz. En los primeros cinco meses del 2010 los colombianos compraron 86.678 vehículos nuevos, cifra que representa un aumento del 19 por ciento frente al mismo lapso del 2009.

El buen comportamiento ratifica el dinamismo que viene mostrando la economía y el mejoramiento en los niveles de consumo de los usuarios, señala Juan Manuel García Díaz, director ejecutivo del Comité Automotor de Econometría, firma especializada en el análisis del sector.

http://www.laopinion.com.co/noticias/index.php?option=com_content&task=view&id=353684&It emid=32

Misión argentina a China

Una misión comercial argentina viajará a China del 12 al 15 de julio próximo en el marco de la visita oficial que realizará a ese país la presidenta, Cristina Fernández.

La delegación visitará Pekín y Shanghai, informó la Cancillería. Los sectores con mayores posibilidades comerciales, a juicio de las autoridades argentinas, serían alimentos, vinos finos y aditivos para la conservación de alimentos, cosmética, calzado, medicamentos, industria automotriz y autopartes.

http://www.ansa.it/ansalatina/notizie/notiziari/argentina/20100623225735102365.html